

Candidatas a la rectoría inician la promoción universitaria

SERGIO MACEDO

Este lunes y hasta el 30 de abril, las cinco candidatas a la rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) iniciarán recorridos por los espacios universitarios para reunirse con profesores, estudiantes, trabajadores administrativos y personal sindicalizado, a quienes les expondrán su programa de trabajo y visión sobre el presente y futuro de la UAEMéx.

Durante la etapa de las jornadas de promoción y comparecencias institucionales, las candidatas visitarán todos los organismos académicos, centros universitarios, planteles de la escuela preparatoria, dependencias académicas, administrativas y asociaciones sindicales; también podrán hacerlo vía remota, hasta en tres ocasiones.

Una vez que la Comisión Especial Electoral le otorgó el registro como candidatas a la exdirectora de la Facultad de Derecho, María José Bernáldez Aguilar; a la exdirectora de la Facultad de Ingeniería, María Dolores Durán García; a la exsecretaria de Administración, Eréndira Fierro Moreno; así como a la profesora de la facultad de Turismo y Gastronomía, Maricruz Moreno Zagaly a la exsecretaria de Investigación y Estudios Avanzados, Martha Patricia Zarza, ahora deberán establecer comunicación con los integrantes de la comunidad universitaria.

Del 10 de marzo al 30 de abril, las candidatas solo podrán promocionar sus aspiraciones mediante páginas de internet, correos electrónicos y redes sociales de Facebook, Instagram y X; registrados y autorizados por la Comisión Especial Electoral.

Comienzan 5 candidatas lucha por la Rectoría de la UAEMéx

BERNARDO JASSO
TOLUCA

A partir de las 8 de la mañana de este lunes 10 de marzo y hasta las 9 de la noche del 30 de abril próximo, las cinco candidatas a la Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) van a presentar su plan de trabajo para el periodo 2025-2029 a la comunidad universitaria en las jornadas de promoción y comparecencias institucionales.

Eréndira Fierro Moreno, María Dolores Durán García, Maricruz Moreno Zagal, María José Bernáldez Aguilar y Martha Patricia Zarza Delgado, tendrán la oportunidad de dar a conocer lo que tienen planeado para mejorar el entorno académico, social, de investigación de la UAEMéx, en la cual hay una comunidad universitaria de más de 100 mil personas, entre ellos estudiantes, docentes y administrativos.

Pero en estas jornadas de promoción y comparecencias institucionales las candidatas deberán respetar las bases que se establecieron en la convocatoria de renovación de la Rectoría de la máxima casa de estudios



Habrán jornadas de promoción y comparecencias institucionales para dar a conocer sus plataformas. IVÁN CARMONA

mexiquense, por ejemplo sus encuentros con la comunidad universitaria deberán ser de manera presencial, aunque les darán oportunidad de poder realizarlo vía remota en tres ocasiones, pero sin transmitir en vivo; y no

podrán contratar propaganda, ni influencers, tampoco creadores de contenido y solo podrán utilizar sus perfiles de redes sociales de Facebook, Instagram y X, además de que queda fuera uso de YouTube y Tik Tok. —